

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Mampu memahami kehadiran Tuhan dalam kehidupan sehari - hari serta mengaitkan pemahamannya tentang kwalitas atau sifat - sifat Tuhan dengan konsep peran manusia dibumi sebagai makhluk Tuhan yang bertanggung jawab.
Berkebinekaan global	Mampu memahami pentingnya melestarikan dan merayakan tradisi budaya untuk mengembangkan indentitas pribadi, sosial, dan bangsa Indonesia serta mulai berupaya melestarikan budaya dalam kehidupan sehari - hari.
Bergotong royong	Mampu memahami pentingnya melestarikan dan merayakan tradisi budaya untuk mengembangkan indentitas pribadi, sosial, dan bangsa Indonesia serta mulai berupaya melestarikan budaya dalam kehidupan sehari - hari.
Mandiri	Mampu berkomitmen dan menjaga konsistensi pencapaian tujuan yang telah direncanakan untuk mencapai tujuan belajar dan pengembangan diri yang diharapkannya.
Bemalar kritis	Mampu mengidentifikasi, mengklasifikasi, dan menganalisis informasi yang relevan serta memprioritaskan beberapa gagasan tertentu.
Kreatif	Mampu mengeksplorasikan dan mengekspresikan pikiran dan atau perasaannya bentuk karya dan atau tindakan, serta mengevaluasinya dan mempertimbangkan dampak bagi orang lain.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu meyakini hari akhir, mengakhiri kebiasaan buruk., Mampu menjelaskan pengertian jujur dan menepati janji., Mampu menjelaskan pengertian zakat fitrah dan zakat mal.. Perlu peningkatan dalam hal Mampu menjelaskan pengertian cara menuai keberkahan, rasa hormat, taat kepada orang tua dan guru..
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu Menunjukkan sikap bangga tanah air sebagai perwujudan nilai Pancasila sebagai dasar negara, Mampu Mensyukuri perwujudan Pancasila sebagai dasar negara yang merupakan anugerah Tuhan YME, Mampu Menyajikan hasil sintesis isi alinea dan pokok pikiran dalam Pembukaan UUD RI Tahun 1945. Perlu peningkatan dalam hal Mampu Menyintesis isi alinea dan pokok pikiran yang terkandung dalam Pembukaan UUD RI Tahun 1945.
3	Bahasa Indonesia	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu mengidentifikasi informasi dari laporan percobaan yang dibaca dan didengar., Mampu menelaah struktur dan ciri kebahasaan pidato persuasif yang didengar atau dibaca., Mampu mengungkapkan kritik, sanggahan atau pujian dalam teks tanggapan secara lisan atau tulis. . Perlu peningkatan dalam hal Mampu menelaah struktur dan aspek kebahasaan cerita pendek yang dibaca atau di dengar..
4	Matematika (Umum)	77	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu menyelesaikan masalah yang berkaitan sifat-sifat operasi bilangan berpangkat bulat dan akar, mampu menyajikan dan menyelesaikan masalah kontekstual dengan menggunakan sifat sifat fungsi kuadrat. Perlu peningkatan dalam hal mampu menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan persamaan kuadrat, mampu menjelaskan tranformasi geometri.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	73	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa mampu menganalisis perkembangan pada hewan dan tumbuhan. Perlu peningkatan dalam hal Sswa mampu memahami sistem reproduksi, serta gangguan penyakit dalam sistem reproduksi pada manusia, Siswa mampu menjelaskan konsep listrik statis dan penerapannya dalam keldupan sehari-hari.

Nama : RAGIL MAHENDRA Kelas : kelas 9
 NIS/NISN : 3224 / 0089091192 Semester : 1
 Nama Sekolah : SMPK WJAYA WIDODAREN GERIH NGAWI Tahun Pelajaran : 2023/2024
 Alamat : Jln. Secowijoyo Desa Widodaren

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu menunjukkan letak Benua Asia dan Benua lainnya, menjelaskan dinamika penduduk Asia, siswa mampu menjelaskan bentuk perubahan sosial budaya, aspek globalisasi, dampak globalisasi. Perlu peningkatan dalam hal mampu menjelaskan faktor, manfaat, hambatan, yang mempengaruhi perdagangan internasional, mampu menjelaskan ekonomi kreatif, dan perdagangan bebas Asean.
7	Bahasa Inggris	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu menyatakan dan menanggapi harapan, doa dan ucapan selamat atas suatu kebahagiaan dan prestasi, Mampu memberi dan meminta informasi terkait resep makanan/minuman. Perlu peningkatan dalam hal Mampu memberi dan meminta informasi terkait maksud, tujuan, persetujuan melakukan suatu kegiatan, Mampu meminta dan memberikan informasi terkait obat/makanan/minuman.
Kelompok B			
1	Seni dan Budaya	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu Memahami unsur, prinsip, teknik, dan prosedur berkarya seni lukis dengan berbagai bahan, Mampu Mengembangkan ornamantasi ritmis maupun melodis lagu dalam bentuk vokal solo / tunggal. Perlu peningkatan dalam hal Mampu Memahami prosedur berkarya seni patung dengan berbagai bahan dan teknik, Mampu Mengembangkan ornamantasi ritmis maupun melodis lagu dalam bentuk kelompok vokal.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Peserta didik mampu menganalisis dan mempraktekan gerak spesifik permainan bola basket, Peserta didik mampu menganalisis dan mempraktekan gerak spesifik lompat jauh, Peserta didik mampu menganalisis dan mempraktekan gerak spesifik dalam pencak silat. Perlu peningkatan dalam hal Peserta didik mampu menganalisis dan mempraktekan gerak spesifik permainan bola volly.
3	Prakarya	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu memahami pengertian, sejarah, jenis, sifat, dari karakteristik kerajinan bahan keras, siswa mampu menghargai keberagaman kelistrikan listrik di daerah setempat dan nusantara. Perlu peningkatan dalam hal siswa mampu memahami teknik pengolahan, perancangan, prosedur pembuatan kerajinan bahan keras, siswa mampu mengidentifikasi bahan alam, alat, teknik, proses pembuatan instalasi listrik sederhana.
4	Muatan Lokal Bahasa Daerah	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu menganalisis struktur teks argumentasi, unsur kebahasaan teks argumentasi, siswa mampu mengenal dan memahami drama tradisional (ludruk lan ketoprak). Perlu peningkatan dalam hal siswa mampu menanggapi isi teks cerita drama tradisional (ludruk lan ketoprak), Siswa mampu menganalisis dan menulis teks pidato lan pambiwara.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka Putra	Baik	Siswa aktif dan rajin dalam kegiatan pramuka

Sakit	: 3 hari
Izin	: 3 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Belajarliah dengan sungguh - sungguh untuk bisa mendapatkan prestasi yang lebih baik lagi disemester berikutnya.

Nama : RAGIL MAHENDRA
NIS/NISN : 3224 / 0089091192
Nama Sekolah : SMPK WIJAYA WIDODAREN GERIH NGAWI
Alamat : Jln. Secowijoyo Desa Widodaren

Kelas : kelas 9
Semester : 1
Tahun Pelajaran : 2023/2024

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Gerih, 20 Desember 2023
Wali Kelas,



Ida Puji Astutik
NIP.

